

Immer mehr Frauen leiden über Jahre und Jahrzehnte an Krankheiten durch Brustimplantate. Natürlich gehört Krebs dazu, auch ohne, dass Silikon ausläuft. Brustimplantate sind Fremdkörper und der Körper kann darauf negativ reagieren.

Folgende Krankheiten und Beschwerden sind bekannt (40 bis 50 Symptome):

- Anaplastisch-grosszellige Lymphom, kurz ALCL, ist eine maligne Neubildung aus der Obergruppe der Non-Hodgkin-Lymphome.
Es ist nicht wie ein systemisches Lymphom. Es handelt sich um ein Lymphom, das auf die Narbenkapsel beschränkt ist, die ein Brustimplantat umgibt.
- Gelenkschmerzen.
- Haarausfall.
- Hautausschläge.
- Brustschmerzen.
- Autoimmunkrankheiten wie Schilddrüsenunterfunktion, Hashimoto-Thyreoiditis.
- Immunschwäche, immer kränklich sein.
- Reizdarm.
- Pankreatitis (Bauchspeicheldrüsenentzündung), Diabetes Typ3c.
- Funktionsstörungen des autonomen Nervensystems.
- Herzrhythmusstörungen.
- Brustschmerzen.
- Fibromyalgie (Fasermuskelschmerzen).
- Chronische Müdigkeit. Gehirnnebel.
- Depressionen.
- u.a.

Was können Sie tun? Suchen Sie das Gespräch mit einem kompetenten Arzt und lassen Sie sich die Implantate entfernen. Oft haben wir Klientinnen, die uns die Implantate verschweigen und mit unserem Gesundheitsprogramm keinen Erfolg haben. Kein Wunder, wenn die Quelle des Übels in den Fremdkörpern steckt. Doch auch an das denken wir in unserer Beratung.